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Р Е Г И О Н - ФА К Т

Двухколесные 
товарищи
ХОЙНИКИ. Социальным 
работникам территориального 
центра соцобслуживания 
населения вручили 
23 новеньких велосипеда.

Теперь к подопечным станет 
намного удобнее добираться. 
14 единиц двухколесного 
транспорта передали соцработни-
кам, которые обслуживают сель-
ские населенные пункты, девять – 
в город. Как пишет сайт районной 
газеты «Хойніцкія навіны», такие 
нужные подарки предоставлены 
комитетом по труду, занятости и 
социальной защите облисполкома 
в рамках объявленной в Беларуси 
пятилетки качества. 

Внимание фарам 
и тормозам
ЛОЕВ. После ремонта станция 
гостехосмотра распахнула 
двери для посетителей. 

По словам заместителя предсе-
дателя райисполкома Максима 
Русселя, проведены работы по 
ремонту подъездных путей, ос-
вещению въездных и выездных 
ворот, обустройству смотровой 
ямы. Станция доукомплектова-
на специальным оборудовани-
ем. Специалисты «Белтелекома» 
произвели монтаж видеонаблю-
дения, а энергетики – внутреннего 
освещения. В ремонте были задей-
ствованы работники Лоевского 
агротехсервиса, райжилкомхоза, 
ОАО «Колпень-Агро», ПМС, РЭС, 
предприятия «Лоевстройматери-
алы». Некоторые районные орга-
низации помогли строительными 
материалами. 

Лавиния, Лея и Лев
ЖЛОБИН. В прошлом году 
в райцентре появились дети 
с экзотическими именами.

Как рассказала начальник отдела 
ЗАГС райисполкома Ольга Янкова, 
сыновей чаще называли Артёма-
ми, Марками, Михаилами, Матве-
ями и Тимофеями. Также сохра-
нилась тенденция давать детям 
старинные имена: Даниил, Егор, 
Мирон, Лев, Макар. В пятерку са-
мых популярных имен среди де-
вочек вошли София, Александра, 
Алиса, Анна, Виктория. Самые не-
обычные – Лавиния, Лея, Мишель. 
Всего в Жлобине в прошлом году 
родились 744 малыша: 381 маль-
чик и 363 девочки. Первенцы 
осчастливили 242 семейные пары, 
245 супружеских пар стали роди-
телями второго ребенка, а 158 – 
третьего, сообщает сайт районной 
газеты «Новы дзень».

Черно-белые 
баталии
РЕЧИЦА. Работники 
структурных подразделений 
филиала «Речицкие 
электрические сети» 
РУП «Гомельэнерго» сошлись 
в схватке интеллектов.

Первенство по шахматам состо-
ялось в рамках круглогодичной 
спартакиады 2025 года.  Лучшая 
команда – представители службы 
механизации и транспорта, на вто-
ром месте – Речицкая мини-ТЭЦ, 
замкнули тройку лидеров шах-
матисты из службы подстанций. 
В личном первенстве среди муж-
чин сильнейшим гроссмейстером 
признан Андрей Черношей, се-
ребро взял Александр Грибанов, 
бронзу – Алексей Тимошенко. 
Среди женщин лучшими стали 
Наталья Павлова, Татьяна Мас-
ленникова, Юлия Скачко.

Татьяна ЗАВОРОТНАЯ,
Валентина ХУДОЛЕЙ,

Наталья ЛОПАТИНА

Обсуждены актуальные темы АПК: 
рост эффективности 
сельхозпредприятий, социальное 
партнерство, роль руководителей, 
кадровые вопросы.

В конце минувшего года состоялось от-
четное собрание Гомельского област-
ного Агро промышленного Союза, под-
ведены итоги работы по выполнению 
трехстороннего соглашения между АПС, 
облсельхозпродом и областной профсо-
юзной организацией Белорусского про-
фессионального союза работников АПК. 
Прошел также съезд Республиканского аг-
ропромышленного союза «БелАПС», на 
котором дана оценка всем региональным 
объединениям. 

Гомельщине, по словам Николая 
Ермакова, непросто угнаться за соседними 
областями, на то есть объективные причи-
ны. Однако в последние три года мы до-
бились определенного роста по основным 
направлениям. Школой передового опыта 
в аграрной сфере остается Мозырщина. Но 

всё чаще в лидерах сводок АПК по молоку 
и не только появляются новые районы, 
к примеру, Чечерский, Житковичский, 
Рогачевский. Заметно прибавляют 
«чернобыльские» Брагинский, Ветков-
ский и Хойникский.

С положительной стороны отмечена 
системная работа с руководителями хо-
зяйств, особенно с начинающими управ-
ленцами. Инициированный губернатором 
Иваном Крупко проект «Школа молодого 
руководителя» приносит ощутимые пло-
ды: более трети его участников сегодня 
возглавляют предприятия, остальные 
находятся в резерве. Проблема дефици-
та руководящих кадров остается – у 65% 
лидеров хозяйств стаж не превышает три 
года. И все же позитивная тенденция на-
метилась. 

Роль первого человека в хозяйстве 
трудно переоценить. От эффективности 
его работы, умения организовать труд лю-
дей зависит судьба предприятия. К слову, 
забота о руководителях, их поддержка в 
числе приоритетных задач АПС. Разра-

ботана и уже реализуется система доплат 
вышедшим на пенсию управленцам.

Нельзя не отметить проводимые под 
эгидой агропромышленного союза конкур-
сы на лучшего руководителя и профмас-
терства, имеющие немалое значение для 
развития всей отрасли. Работа по их орга-
низации продолжит совершенствоваться.

В планах областного АПС заключение 
соглашения с советом директоров кол-
леджей Гомельщины для объединения 
усилий по решению кадрового вопроса, 
организация семинаров по обмену опытом 
с коллегами из других областей страны и 
регионов России. 

Основной же задачей, подчеркнул 
Николай Ермаков, остается конструктив-
ное взаимодействие с органами госуправ-
ления, руководителями предприятий и 
отраслевым профсоюзом для совершен-
ствования социального партнерства и, в 
конечном итоге, достижения роста эф-
фективности всего агропромышленного 
комплекса области. 

Роман СТАРОВОЙТОВ

К О Н С Т Р У К Т И В  | Об итогах работы, задачах и планах на будущее рассказал исполнительный директор 
Гомельского областного Агропромышленного Союза Николай Ермаков

В последние три года 
добились определенного роста

На уходящей неделе в столице 
развернулся масштабный праздник: 
город стал завершающей точкой 
республиканской общественно-
культурной акции, прошедшей 
по всей стране. Яркие, красочные 
и увлекательные мероприятия 
сменяли друг друга, подарив 
участникам море впечатлений. 
На некоторых интересных площадках 
побывала и корреспондент 
«Гомельскай праўды».

ИСКУССТВОМ ЕДИНЫ

Прима-балерина Большого театра, за-
служенная артистка Беларуси Людми-
ла Хитрова, премьер Большого театра 
Константин Белохвостик и артист бале-
та, хореограф-постановщик Анастасия 
Голешева провели мастер-класс для уча-
щихся Белорусской хореографической 
гимназии-колледжа.

– Моральная подготовка к обычному 
выступлению и к мастер-классу суще-
ственно отличается. Во время традици-
онных репетиций мы слушаем педагога, 
а здесь сами выступили в роли наставни-
ков. Я очень рада, что мне представилась 
такая возможность, потому что юные ар-
тисты меня очень вдохновляют своей не-
посредственностью, горящими глазами 
и желанием учиться новому, – отметила 
Людмила Хитрова.

Воспитанники столичной гимназии-
колледжа наперебой задавали гостям 
вопросы. Ребята интересовались, как 
спикеры пришли в балет, какие чувства 
они испытывают, выходя на сцену, ка-
кой предмет больше всего не любили в 
школе и что бы посоветовали прочесть 
15-летнему подростку.

ПОДАРКИ ПРЕЗИДЕНТУ И МАСТЕР
КЛАССЫ ОТ ЖУРНАЛИСТОВ

Впечатляющее мероприятие под назва-
нием «Ночь открытий» прошло в Нацио-
нальной библиотеке. Одной из самых 
сильных точек притяжения минчан и 
гостей столицы стала выставка подар-
ков Президенту Беларуси от трудовых 
коллективов «С любовью и благодар-
ностью». Среди многочисленных экс-
понатов – подарок от коллектива МТЗ 

– модель трактора «Беларус-4522», пор-
трет Александра Лукашенко, врученный 
председателем Белтелерадиокомпании 
Иваном Эйсмонтом от лица журналистов 
страны, а также уменьшенная хрусталь-
ная копия автомобильного Восточного 
моста через реку Неман, открытого после 
реконструкции. Этот сувенир подарил 
губернатор Гродненской области Вла-
димир Караник.

Много слушателей было и на площадке 
Белорусского союза журналистов «Аку-
лы пера современных медиа». Главный 
редактор газеты «Минский курьер» Ки-
рилл Казаков, военкор, политический 
и экономический обозреватель Ксения 
Лебедева, телеведущая, журналист-
международник Виктория Сенкевич и 
политический обозреватель Андрей Сыч 
пообщались с начинающими и уже состо-
явшимися корреспондентами на важные 
для страны темы, поделились интересны-
ми случаями из собственной практики и 
провели мастер-классы.

– Все то, что происходит сейчас в бе-
лорусской журналистике, – абсолютная 
честность. Причем неважно, это запи-
санные программы или прямые эфиры, 
– подчеркнул Кирилл Казаков.

Отечественные медиаэксперты высту-
пили также на площадке «Полит Stand 
Up» от ОНТ» и «Агитация без пропаган-
ды» с Григорием Азаренком».

На «Ночи открытий» можно было 
увидеть большое количество выставок, 
принять участие в мастер-классах по 
народному творчеству, пройти квест, 
научиться искусству дефиле от «Мисс 
Беларусь – 2023» Элеоноры Качалов-
ской, пройти урок по актерскому и ора-
торскому мастерству, посмотреть выступ-
ления белорусских артистов, блогеров и 
многое другое.

– Прекрасное мероприятие, которое 
нас объединяет, напоминает, что мы одна 
единая страна. Организовали много ин-
тересных площадок на любой вкус. По-
нравилось, что и взрослые, и дети смогли 
найти себе занятие по душе и научиться 
чему-то новому, – поделилась минчанка 
Алеся Бачище.

Многодетная мама пришла на празд-
ник с дочерьми Верой, Марией и Ефро-
синьей. Девочкам особенно запомнился 
квест и выступления любимых блогеров. 
Порадовали детей и подарки за активное 
участие.

Елизавета ОРЛОВА

С В О И М И  ГЛ А З А М И  | «Марафон единства» завершится сегодня в Минске

Уроки балета и беседы о журналистике
ФОТО

на GP.BY
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